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En fin de compte, les votes pour la réforme judiciaire
auront  lieu  sous  les  huées  et  les  protestations  des
manifestants venus en masse, devant le parlement israélien.

Si l’on prête l’oreille aux nombreuses contestations, nous
remarquons qu’en fait ces accusations ciblent en premier
lieu, deux aspects perturbants.

Le premier : Cette réforme judiciaire va contribuer à sortir
de l’ornière Bibi Netanyahu qui apparemment, doit être jugé
pour ses délits, ainsi que le député Arieh Derhi qui va
pouvoir occuper le siège de ministre en dépit de son passé
douteux et de son incarcération suite à ses infractions.

Le Second aspect est encore plus grave puisqu’il concerne la
passation du pouvoir des mains de la Cour Suprême à celles
du parti politique en force du gouvernement, dans le cas
actuel, la Droite- Extrême droite.

Ce  qui  n’est  pas  faux,  mais  qui  nous  révèle  un  manque
abyssal de confiance des partis politiques de gauche comme
de droite.

Nous nous rappelons bien des lubies de la gauche lors de son
mandat : Pacification et pots de vin offerts aux Arabes
d’Israël,  permissivité  des  LGBT,   razzia  de  tous  les
emblèmes  juifs,  abolition  des  règles  religieuses
caractéristiques aux juifs, accord sur le gaz signé avec un
pays  en  guerre  avec  Israël,  sans  obtenir  une  majorité
parlementaire… et tant d’autres faits qui ont exacerbé les
nerfs des religieux et des adeptes de la droite politique.
Le  tout  sous  la  nef  du  renouveau  de  la  terreur
palestinienne.

En un mot, aucun des deux partis n’est réellement fiable
lorsque le pouvoir lui échoit. Mais est-ce exact ? Lorsque
la gauche était au pouvoir, la droite ne s’était pas lancée
à l’appel de ses adeptes pour les inciter à protester. Elle
avait  joué  le  jeu  correctement,  sans  menacer  le



gouvernement, l’économie ou l’État. Pas de chantage ! Ce qui
n’est pas le cas lorsque la droite l’a emporté dans les
urnes.

La droite au pouvoir va s’atteler à remettre les roues sur
les rails de la judaïsation du pays – ce qui va frustrer la
gauche laïque et agnostique.

Les terroristes palestiniens ne vont plus faire des pieds de
nez aux juifs israéliens, puisque la droite a l’intention
d’implémenter  l’abolition  de  la  carte  d’identité  aux
terroristes, la peine de mort à ceux qui ont assassiné des
juifs… en somme beaucoup de travail pour remettre le pays
sur le droit chemin ce que la gauche réfute. Plus d’État
palestinien  !  Il  y  aura  aussi  un  rebondissement  de
constructions  en  Judée  et  Samarie.  Encore  plus
d’implantations avec l’accord arraché aux forceps aux USA.
Les minauderies de la gauche vont être effacées.

La scission qui existe depuis toujours entre la gauche et la
droite ne fera qu’accroître, malheureusement.

Quelle est la solution à ce cul-de-sac ? La tolérance. Le
juif  religieux  va  devoir  fermer  les  yeux  sur  les
extravagances  des  gauchistes,  accepter  d’avaler  des
grenouilles en ce qui concerne le LGBT. Tandis que la gauche
va devoir aussi respecter le shabbat, se résoudre à ne pas
avoir de transport public durant les jours fériés juifs… en
somme faire d’Israël un État juif avec la participation de
juifs qui ont cessé de l’être depuis des lustres.

Après tout, nous sommes tous des humains, des frères… et
pourquoi ne pas faire des Dix commandements – qui ne sont
d’ailleurs pas religieux – notre devise, notre slogan, notre
formule pour une entente et un amour fraternel ?

Allons, nous sommes tous capables de nous aimer en dépit de
nos  différends.  Et,  nos  dirigeants  de  gauche  comme  de
droite, sont nos frères, aucun d’eux n’ira jusqu’à lever le



bras contre l’autre, ou lui nuire.

Oublions notre courroux, notre animosité, notre rancune, 
notre arrogance et pardonnons-nous cet égarement dans le
mal… dans la haine de l’autre. Un autre qui est notre frère
!

Promenez-vous entre les rangées des soldats morts pour la
reconquête de nos terres ancestrales, ou victimes de la
terreur… Ils s’alignent les uns aux côtés des autres, et
personne ne sait qui d’entre eux était de gauche ou de
droite. Ils étaient nos enfants, nos frères, nos pères… Nous
leur avons promis de protéger cette patrie pour laquelle ils
se  sont  sacrifiés…  Tenons  notre  promesse  à  eux  et  au
Créateur.

AM ISRAËL HAY.


